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REQUERIMENTO Nº 317 /2018 

 

 

Requeremos à Mesa da Câmara, depois de observadas as 

formalidades regimentais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria 

Municipal competente, para informar a esta Casa de Leis, quais são as 20 Empresas 

com os maiores valores adicionados, utilizados para a formação do índice de 

ICMS do Município de Jaguariúna, relacionando-as com os valores relativos aos 

anos de 2013 a 2018? 

 

JUSTIFICATIVA  

 

Temos acompanhado pela página da Secretaria de Estado da 

Fazenda, a divulgação dos índices anuais do ICMS dos municípios do Estado de São 

Paulo, onde em ralação ao valor adicionado são informados somente os valores totais 

de cada município.  

Este é um dos quesitos utilizados na apuração dos índices anuais 

dos municípios, que posteriormente vão ser aplicados nos montantes a serem 

distribuídos pelo Estado de São Paulo, conforme a arrecadação do ICMS realizada, 

apurando-se os valores dos repasses semanais a cada município, conforme o seu 

índice. 

Seria bastante importante sabermos quais são as empresas 

instaladas em nosso município que mais contribuem com o valor adicionado para a 

formação do referido índice. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, aos 30 de novembro de 2018. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 04 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de dezembro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


